



L'INTERVIEW DECALE D'UN JOUEUR DE LA PH LOÏC HERNANDEZ

1) Loïc, peux-tu nous parler de ton parcours ?

J'ai commencé le foot à 5 ans à Port-la-Nouvelle jusqu'à 13ans où j'ai ensuite intégré le sport étude de Font-Romeu pour 4 ans (-13ans/-15ans). Ensuite je suis revenu en -18 ans à Port-la-Nouvelle. C'est à 19 ans que je débute en sénior à Port-la-Nouvelle dans le groupe 1 évoluant en DHR, puis l'année d'après je signe au FUN à Narbonne pour 3 ans où j'évolue en DH/DHR. À cause des études, me voilà sur Toulouse où je signe à Pibrac pour 3 ans en PH. Après un break d'1 an au CANADA, en 2014 je signe à Colomiers en équipe 3 évoluant en PL pour retrouver des amis, la bonne ambiance et de bonnes infrastructures.



2) Tu joues dans l'équipe PH de l'US Colomiers Football. Comment peux-tu qualifier l'ambiance de l'équipe ?

L'ambiance est excellente, certains vous le diront car ils ont assisté à nos 3ème mi-temps au club house. On est un bon mélange d'anciens (39 ans pour certains) et de jeunes issus du club (19 ans) ainsi que de copains en dehors du terrain, qui ne nous prenons pas la tête et qui fêtons nos victoires comme il se doit avec un peu de bières et gâteaux d'apéro. Bon il est vrai qu'en ce moment la fête est un peu moins au rendez-vous car on est un peu dans le dur, mais ce n'est que passer j'en suis sûr, le beau temps arrive ça va nous redonner le moral.

3) Quel est le joueur le plus à l'aise techniquement ? le moins à l'aise ?

Alors pour moi le plus à l'aise de l'équipe, hum c'est difficile à dire, mais je me lance je dirais papi Jojo notre vétéran, il est assez bluffant et très adroit du haut de ses 39 ans.

Le moins à l'aise, ça aussi ça va être dur à dire, il y en a plusieurs (rires), mais je dirais Cyril Ducuing, il n'est bon que de la tête et en tacle ahah :)

4) Quel est le plus chambreur de l'équipe ?

Oula, là encore on est plusieurs, ça chambre pas mal à l'entraînement, dans le genre chambreur je suis pas mal, mais il y a aussi Flow Mora, Cyril Ducuing et Fab Dulong.

5) Le plus grognon ?

Là c'est plus facile, il a souvent un bonnet l'hiver et on l'appelle Grincheux, il s'agit bien entendu de notre Momo Hanine. Il remet toujours en cause l'exercice et n'est jamais content, sûrement car à chaque exo il faut courir un peu.

6) Le moins motivé ?

On va sûrement croire que je m'acharne sur lui et il va me faire la gueule, mais vu certains entraînements où il n'a aucune motivation (car apparemment en chef de projet il bosse trop toute la journée), je dirais Cyril Ducuing.

7) Le joueur ayant le plus mauvais pied gauche ?

Hum difficile à dire également, mais le pied gauche de Momo Tarchouli est pas mal (mdr).

8) Le meilleur à l'entraînement ?

Pour moi le meilleur à l'entraînement et qui n'a rien à faire avec nous en PH, c'est Ilias, impossible à passer, lui vous passe trop facilement car il est vif et technique, pour moi il pourrait prétendre à jouer arrière gauche avec l'équipe 1 s'il avait du mental et qu'il ne trouvait pas des blessures improbables (pied, cuisse, adducteur, dos, cheville, dents...).

9) Qui a la plus belle tenue à l'entraînement ?

Là aussi c'est une question facile, il a déjà posé dans Footpy pour ça, il s'agit bien entendu de Flow Mora, avec ses maillots roses de Thaïlande ou encore de la coupe du Midi de l'époque et ses chaussettes violettes, son short orange fluo, je ne sais pas d'où il sort tout ça, mais il a dû faire des vides-greniers ce n'est pas possible autrement !

10) Le meilleur danseur ?

Il y en a plusieurs comme Flow Mora, Micka Coste, Fab, Momo, une fois la 3ème mi-temps bien commencée, il y a certaines musiques qui nous donnent envie de danser, comme "les pouces en avant", « Sébastien Patoche - Jimmy Foxtrot ». On doit avoir quelques vidéos en stock dans nos portables assez rigolotes.

10) Une qualité et un défaut du capitaine, Mickaël Coste ?

Alors Mickaël Coste, sa qualité, je dirais sa technique de dribble, il pousse le ballon fort devant lui et court tout droit (attention à ne pas se mettre sur son chemin il ne s'arrête pas). Tout ça grâce à un bon coup de rein, qu'il doit sûrement travailler à la maison, car à son âge il est encore bon sur les accélérations !!!

Son défaut c'est qu'il peut vite péter la goupille sur un terrain si on joue à l'envers et qu'on fait n'importe quoi. En bon capitaine, il nous gueule dessus et peut quelques fois sortir du match et passer ses nerfs sur les adversaires trop dribbleurs.

11) Une qualité et un défaut des deux coachs, Pierre Geevers et Cédric Mauco ?

La qualité est sur le plan humain, ce sont deux personnes généreuses, disponibles, dévouées, passionnées et à l'écoute sur et en dehors du terrain. Il ne faut pas oublier Momo Aït-Ali aussi qui nous accompagne tout au long de l'année et qui essaye de nous transmettre la gagne ou l'envie à chaque entraînement et match.

Les défauts ? Ils n'en ont pas (je suis obligé de dire ça si je veux jouer) ou alors Cédric qui gueule un peu trop sur les arbitres.

12) Si tu devais donner une devise pour cette équipe, ce serait quoi ?

Un match ne se joue pas seulement 90 min, il y a les arrêts de jeu et la 3ème mi-temps bien entendu, c'est pour cela qu'on travaille physiquement à l'entraînement :)

ou :

Les performances individuelles, ce n'est pas le plus important. On gagne et on perd en équipe, ensuite on va boire l'apéro.

13) Pour toi, quelle est le point fort de cette équipe ? Et le point faible ?

- Les points forts sont la technique individuelle de chacun, l'envie de produire du beau jeu, le collectif, l'amitié et la gagne que l'on veut tous.
- Les points faibles sont le mental, la combativité et les terrains pourris (on essaye toujours de jouer).



LOÏC HERNANDEZ

Né le 13 avril 1986

Clubs précédents: Port-la-Nouvelle, Font Romeu, Port-la-Nouvelle, FU Narbonne, US Pibrac, US Colomiers (depuis 2014).